



教育実習生が、今年は 2 人松平高校へ実習に来ました。4 年ぶりに高校に帰ってきました！！

～～～今回は、今年新任で松平高校へ赴任してきた先生を紹介します～～～

Q こんにちは。まずお名前からどうぞ。

A えー、村川と申します。新城からやってきました。3 年生の国語をうけもっています。

Q 今年から、まさに先生になられたということで。先生になってみて、どうですか？

A 思ったよりも、難しいなあという印象です。楽しいけれども、わかりやすく教えることが大変です。

Q なぜ、教員になられたのでしょうか？

A 小学校の頃からなんとなく考えていたのですが振り返ってみると、小学一年の頃に国語が大好きでした。女性の先生だったので、その方は表現することが本当にうまくて、そのことがとても印象深く残っています。とにかく厳しい先生で、しゃべっていてよく廊下にたたされていた記憶があるのですが、彼女の愛情が私に伝わってきたことを覚えています。今でも年賀状のやりとりをしているのですよ。

Q ははあ、それで国語が好きになったのですね。

A 高校の頃にも、司書の先生がいろんな本を紹介してくれまして、それで本好きになりました。ミステリーやファンタジー、恋愛など、なんでも OK ですね。

Q ほほう。なんだか楽しそうでいいですね。休日などは何をしてすごしているのでしょうか？

A オフ会というものがありまして、ネットで知り合った人と会ったりしています。

Q エ——？！ どんな人と会ったりするのでしょうか？

A この作家が好きな人集まれ！みたいな会でして、そこに行けばみんなで話しがとてももりあがるので。

Q 名古屋であるのですか？

A 東京が多いですね。

Q 楽しそうだなあ～。何人集まるのですか？

A 30 人～100 人くらいかな？

Q すごい・・・

A 年齢もまちまちで、18～60 歳位までいますよ。

Q 今日はどうもありがとうございました。

行ってみよう。野見山の展望台。

野見山展望からの眺めです→→→

